



三本杉

令和7年5月号②
校長 中谷真由美

春の遠足・連合運動会 楽しい思い出に

当初予定していた5月2日は残念ながら雨天で延期となりましたが、12日は天気にも恵まれ、遠足日和となりました。学校ではできない学習の機会、自然にふれる機会、友達といっそう仲良くなる機会になったようです。6年生は、連合運動会に向けて100メートル走の練習や、800メートル走にチャレンジすることができました。

19日に行われた、連合運動会に向けての壮行会では、5年生が中心となって6年生にエールを送りました。高学年の仲間入りをした5年生がとてもたくましく見えました。そして、全校児童の力強い応援を受けて、20日の連合運動会当日は、全力で頑張る6年生の姿が見られました。

遠足 1年 中央公園

3年 木場潟公園中央園地

5年 大聖寺方面(長流亭・全昌寺・蘇梁館)

2年 大聖寺警察署 古九谷の杜

4年 小松ドーム こども交流センター

6年 陸上競技場 中央公園



初めての遠足で一段とたくましくなった1年生。自分でしっかり歩きました。



クイズ&交通安全への願いをこめて花の種まきなど、よい体験をしました。



自然を感じながら木場潟を1/4周。いろんな遊具での遊びも楽しみました。



たくさん歩き、たくさん遊んだ1日でした。元気いっぱいドームの周りを走る姿も…



グループごとに自分たちで活動。それぞれの場所で学びがありました。



たっぷり練習した後はお弁当タイム。1年生とも一緒に。

楽しい学校は、自分でつくる みんなでつくる

BE
THE
PLAYER
自分で考え
動く生み出す
そして社会を変える

壮行会 6年生にパワーチャージ



全校児童からのメッセージがいっぱいいつまつた旗を贈りました！

広い競技場で、気持ちよく全力疾走！！



小学校時代のよい思い出の一つになりましたね。

目指せ、自分の新記録！！



おめでとう！
800m走 加賀市第1位
河上 綺花さん 2分51秒

田植え体験 5年生

作見町の池下さんの田んぼをお借りし、田植え体験をしました。泥の感触を十分に味わいながら、総合的な学習の一つとして、貴重な体験ができました。子どもたちは、昔ながらの作業の大変さを感じながらお米の大切さを実感していました。秋の収穫を楽しみにしています。田中さん初め多くの地域の方にご協力いただき感謝しております。



コミュニティスクール393

今年度の新しい取り組みとして、地域の方に学校行事などの写真を撮っていただくことになりました。この日はさっそく4名の方が来てくださいり、いい笑顔の写真や、自然の中の素敵なお1コマなどをカメラに収めてくださいました。校長室前のモニターで流し、みんなで活動の様子を共有しています。子どもたちの人気スポットに！

社会を明るくする運動 ご協力ありがとうございます

親子標語の部

たくさんの応募がありました。学校代表として以下の作品が選ばされました。

家族の笑顔 友の絆で 明るい明日を
かぞくのえがお 私のエナジーチャージ
思いやり 笑顔あふれる 明るい未来
気付こうよ ちょっとした変化 親の目で
大丈夫？ ささいな言葉が 危険LINE
スマイルで あいさつ広げ いい人に
ねる前に ちょっとおしゃべり 楽しいな
めげるなよ 失敗しても だいじょうぶ
おもいやり みえないけれど 伝わるよね
ありがとう 心と心に 花が咲く

1年	木嶋 翔武	友美
2年	杉本 蒼唯	茂弘
2年	田端 麗央菜	文恵
3年	出藤 悠愛	有香
3年	南村 幸姫	瑠美
4年	宮野 紗衣	純人
4年	菅谷 俊	誠
5年	野村 悠羽	和絵
5年	中山 充輝	桃子
6年	久木 菜々子	智弘

習字の部・ポスターの部

素敵なメッセージのこもった力作が集まりました。ありがとうございます。